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Tout d’abord, nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2025, qu’elle vous apporte joie,
bonheur et prospérité pour vous et vos proches. Lors du dernier conseil municipal du 16/12, a été acté
à l’unanimité l’arrêt de l’exploitation du ballon captif ! Un crève-cœur selon Mme MAZY, nécessaire et
inévitable pour nous qui demandions depuis longtemps de réagir face à ce naufrage. Ce n’est pas de
gaieté de cœur que nous actons cet arrêt. Nous souhaitons plus d’animations et d’attractivité dans
notre ville, nous étions donc plutôt favorables à ce projet mais au départ, la ville ne devait pas dépenser
un centime pour cette attractivité. C’est
comme cela qu’on nous l’a présenté, et que nous l’avons adopté. Mais au fur et à mesure du temps, on
a constaté différents manquements, dysfonctionnements, le naufrage du Ballon n’est pas uniquement
dû aux conditions climatiques comme on peut l’entendre fréquemment. La décision prise par la majorité
de faire de la ville le principal financeur, nous a à ce moment désolidarisés de ce projet ! Les
Sparnaciens et Sparnaciennes ont, quant à eux, été pris en otage. Nous demandions à l’époque un vote
des Sparnaciens. C’est ce qui est regrettable, et nous aimerions qu’à l’avenir on tienne compte de l’avis
des contribuables sparnaciens quand on se sert de leurs impôts pour financer un gadget qui n’est pas
d’utilité publique. A près de 4 millions d’euros, ça ne peut pas être qu’un emblème !
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